
会 議 録 令和４年９月16日作成 令和８年３月末日廃棄

会議名 京都府京丹後警察署協議会（令和４年度第２回）

開催日 令和４年９月16日（金曜日）

時 間 午前10時から午後０時までの間 ( 120分）

場 所 京都府京丹後警察署 講堂

糸井(錦)会長、田中副会長、糸井(有)委員、由良委員、西村委員、

柳内委員、堀江委員、上田委員

（欠席 山下委員） 計８人

出席者

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、

地域課課長代理(２名)、交通課長、警備課長、広聴相談係長

ヒアリング対象の若手職員（３名） 計14人

諮 問
若手警察官が抱える問題等を踏まえた今後の警察運営に関する意見交換

事 項

１ 会長挨拶 司会 副署長

２ 署長挨拶

３ 警察装備資機材紹介（災害対策用装備資機材､地域警察官装備資機材）

４ 協議 司会 会長

(1) 諮問事項説明

若手警察官が抱える問題等を踏まえた今後の警察運営に関する意見交

換（若手職員３名に対するヒアリングを実施）

会 議 【委員】職場に悩み事などを話しやすく相談できる人はいるのか。

内 容 【警察】私は交番勤務員として、上司と24時間行動を共にしており、その中

で相談に乗ってもらっている。

【警察】私的なことだが、マイホームを購入する時に、上司に住宅ローンの

事で相談に乗ってもらった。他にも私生活の面でよく上司からアドバ

イスをもらっている。

【警察】上司とは勤務後、一緒にジムや釣りに行くなど交流を深めており、

よく相談に乗ってもらっている。

【委員】災害対応時など、警察の仕事は何日も家に帰れなかったりすること



があると思う。体調を崩したりする同僚に対するサポート体制はある

のか。

【警察】私が属する地域課は基本的に24時間で交替となるため、交番勤務に

おいてはしっかりとサポートされていると思う。

【警察】私が属する刑事課では、夜遅くまで仕事をすることもあるが、短時

間で終わるように集中して業務に当たっている。また、上司からは｢寝

ることも仕事である｣と指導されており、メリハリを付け、休憩する

ときはしっかりと休憩するようにしている。

また、担当する業務だけでなく、刑事課内の他係と補完し合い業務

を進めているため、１人に負担が集中しないようになっている。

【警察】私は災害対策を担当しているが、殉職者である比留木警部の件があ

り、二度と殉職事案を発生させないという強い思いがある。そのため

には、災害対応時には、絶対に１人で対応させないことを守っている。

災害事案を対応する地域課員が肉体だけでなく精神的にも疲労してい

ないかをしっかりと把握し、支援するのが私の仕事であると考えてい

る。

【委員】出身地が京都ではない方は、なぜ京都府警察を選んだのか。また、

会 議 厳しい警察学校を卒業されていると思うが、警察学校と現場である警

内 容 察署と比べてギャップを感じることがあれば、教えてほしい。

【警察】私は岡山県出身だが、京都の大学に通っていた。京都は岡山に比べ

都会であり、岡山県警察に比べたくさんの経験を積めると思った。ま

た、京都府警察は女性の採用枠が岡山県警察に比べ多かったというこ

とも魅力に感じた。

【警察】親戚が当府警察で勤務していることも影響した。警察学校とのギャ

ップについては、たしかに警察学校は厳しいところだったが、現場は

適切な市民応接を行った上で事件解決等行っていくという大きな責任

があることに大きな違いがあると思う。

【警察】父親が当府警察で勤務しており、父親の転勤によりニューヨークに

住むことができたため、この経験と語学力を警察で役立てたいと思い、

当府警察を受験した。警察学校と現場の厳しさのギャップは、警察学

校の厳しさは現場の厳しさを乗り越えるためのものだったと実感して

いる。

【委員】京都府警察の不祥事はかなり目立っているように思う。不祥事防止

のために研修を行っていると思うが、ただやればいいというように形

骸化していないか。

【警察】先日、ある不祥事の議題について同階級によるグループ討議を行い、

私は巡査同士で問題について討議した。このように毎回討議の方法を



変更するなどして工夫して行っているため、私は形骸化はしていない

と思う。

(2) その他

【委員】架空請求メールについて、いつも騙されるのではないかと心配して

いる。どのような点に注意すれば見分けられるのか。

【警察】まず、正式な企業がＳＮＳ等を用いて単文だけのメッセージを送信

することはありえない。そのようなメッセージから他のサイトにアク

セスしないようにしてほしい。

大手企業の名前をかたっている場合、業者に直接問い合わせをして

いただきたい。

【委員】警察と道路管理者について、例えば道路沿いに草が生い茂っており、

危ない場合、どのように連携をしているのかを教えてほしい。

【警察】そのような場合は、道路管理者に伐採等の依頼をして対応してもら

っている。

【委員】前回の時に要望させてもらった｢こども１１０番のいえ｣の空き家問

題において、早速対応していただきありがたく思っている。この場を

借りてお礼を申し上げさせていただく。

会 議 【委員】弊社が管理するショッピングセンター前の路上において、交通課の

内 容 方が交通指導を徹底していただいたおかげで、施設前の横断歩道の横

断マナーが非常に良くなった。ありがたく思っている。

しかし、まだ高齢者の方で危険な横断方法の方がいるため、引き続

き交通指導をよろしくお願いする。

【委員】娘が丹後中学校に通っているが、保護者の連絡網で｢６月28日に不

審な郵便物が届きました。本校だけでなく多くの府立高校に送られて

いるみたいです。いつも以上に周囲に気をつけて下校してください。｣

という連絡があった。これについて、詳しい内容について把握されて

いれば教えてほしい。

【警察】その事案については把握しており、京丹後市内だけでなく他府県の

自治体も併せ一斉に送付されている事案である。京丹後市を特定して

送付されたものでないが、当署としては教育委員会と協力し登下校時

の警戒を実施した。

５ 事務連絡

令和４年度第３回京丹後警察署協議会は、令和４年12月に実施予定であ

る。

以上



第２回京都府京丹後警察署協議会の開催状況


